

## Dandim Bojonegoro hadir kegiatan Peringatan Satu Abad Persaudaraan Setia Hati Terate

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID](http://BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID)

Sep 4, 2022 - 16:19



BOJONEGORO, – Bersama jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), Komandan Kodim 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, turut menghadiri kegiatan Peresmian Gedung Pusat Pendidikan dan Latihan (Pusdiklat) Persaudaraan Setia Hati Terate Cabang Bojonegoro, di Jalan

Bakalan RT.003/RW.001 Desa Plesungan, Kecamatan Kapas, Sabtu (4/9/2022) malam tadi.

Hadir juga dalam kegiatan yang dikemas dengan acara Peringatan 1 (Satu) Abad Persaudaraan Setia Hati Terate Untuk Dunia ini diantaranya Bupati Bojonegoro, Anna Mu'awanah, Kapolres Bojonegoro, AKBP Muhammad, Ketua MUI Bojonegoro, KH. Alamul Huda Masyhur, Anggota DPRD Bojonegoro, Pengurus PSHT Pusat Madiun, Ibu Rarmadji Budi Harjoeno, Ketua PSHT Cabang Bojonegoro, Wahyu Subakdiono, S. Sos., serta jajaran Forkopimcam Kapas dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Ketua PSHT Cabang Bojonegoro, Wahyu Subakdiono, S. Sos., menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran kepada jajaran Forkopimda dan tamu undangan dalam acara peringatan 1 Abad Persaudaraan Setia Hati Untuk Dunia. PSHT akan selalu mendidik warga agar memiliki budi pekerti yang luhur, bermanfaat bagi masyarakat, bangsa dan negara.

"Gedung Pusdiklat ini merupakan kebanggaan kami warga PSHT yang kita wujudkan di 100 tahun PSHT. Dan gedung ini bisa dimanfaatkan atau digunakan latihan oleh seluruh warga PSHT. Selain itu, PSHT juga akan terus menjalin komunikasi dengan perguruan-perguruan pencak silat yang ada di Bojonegoro untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah tetap aman," ujarnya.

Sementara itu, Bupati Bojonegoro, Anna Mu'awannah, mengungkapkan rasa terima kasih kepada seluruh warga PSHT Cabang Bojonegoro yang telah menorehkan prestasi di Kabupaten Bojonegoro dengan SDM yang mampu dan mumpuni.

Menurut Bupati Bojonegoro, kegiatan peringatan ini juga memiliki makna bahwa kita semua menginginkan agar seluruh nusantara dapat hidup harmonis. Pihaknya berpesan, agar seluruh warga PSHT bisa saling menjaga marwah, ajaran tradisi dan harkat martabat.

"Diharapkan, seluruh warga PSHT dapat terus menjalin serta meningkatkan sinergitas dan komunikasi dengan perguruan-perguruan pencak silat lain yang ada di wilayah Kabupaten Bojonegoro agar terjalin persaudaraan yang lebih erat demi kondusifitas Bojonegoro yang aman, tentram dan damai," pesan Bupati Anna Mu'awanah. Kegiatan peresmian Gedung Pusdiklat Setia Hati Terate ini ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Bupati Bojonegoro, Anna Mu'awanah, yang didampingi jajaran Forkopimda serta dilanjutkan pertunjukan Wayang Kulit dengan Dalang KI Sigit Ariyanto, lakon Pandawa Timbul. (pendim 0813)